



VINGT-SEPT ANNÉES
DE
NOTRE HISTOIRE MILITAIRE
1835-1862

D'après les Lettres adressées au Maréchal de Castellane ()*

VII

Par contre, ce qu'entament, jusqu'à le compromettre gravement, les correspondants de Castellane, c'est le bon renom que Camille Rousset et M. Paul Thureau-Dangin, dans son *Histoire de la monarchie de Juillet*, avaient fait à l'administration de ce Gouvernement pour la conquête et la colonisation de l'Algérie.

« Mensonges de la presse officielle, dit M. de Lanza de Laborie ; relations trop étroites entre les journalistes et cet-

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* de septembre et octobre 1898.